

Les résultats de la dernière analyse de l'eau à Corbès (18 août 2021) sont connus. La teneur mesurée de l'arsenic contenue dans l'eau du "robinet" est 30% au dessus des maximas autorisés. Elle reste donc impropre à la consommation humaine et à la préparation des repas. Nous espérons que cela ne durera pas jusqu'en Janvier comme l'an dernier.

Dorénavant chaque été les corbésiens sont soumis à la corvée d'eau et vont chercher des packs de bouteilles d'une eau de source puisée à 825 kms (en Belgique). Une fois vides, ce sont des « montagnes » de plastique qu'il faudra recycler. Ce cercle vicieux : arsenic, transport carbonné, plastique, est loin de réjouir les habitants à l'année, surtout ceux qui ont des enfants en phase de croissance.

Ainsi protège t-on apparemment notre santé en empêchant dans l'immédiat l'ingestion d'un poison, mais avec de forts dommages « collatéraux » qui la mettent en péril sur d'autres aspects.

Souriez, nous sommes dans la nasse comme des poissons dans l'eau !